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① 新型コロナウイルス感染症への町の対応について 

 新型コロナウイルスが世界的に感染拡大し、長与町でも影響が出ています。 

現段階では３月、４月に比べ、幾分感染の勢いは鈍化傾向にあります。 

しかし、新型コロナウイルスについては解明できていないことが多く、専門家によ

れば、ワクチンや特効薬が開発され、人々が免疫を獲得するまでは感染の波が襲来

するとのことであります。そこで、以下の点を質問します。 

（１）地元商工業への影響は現状どうなっていますか。 

（２) 飲食、食品業への支援をおこないましたが、影響を受けている他業種の支援

や、テナント料などの支援も必要と考えますが町の見解をうかがいます。 

（３）地元経済を支えるため、長与町内事業所で利用できる商品券は有効と考えま

す。すべての世帯へ配付することで地元循環型経済の振興を検討できないか。 

（４）町民の地域活動（自治会、コミュニティ活動、公民館、文化活動など）の影

響と今後の対策はどのように考えていますか。 

（５）教育への影響（学力、体力、部活動、心のケア）と、それに対しどのような

対策を講じるのか伺います。 

（６）第２波、３波が発生すること想定をし、備える必要があると考えますが見解

を伺います。 

（７）長崎県 LINE 公式アカウント「新型コロナ対策パーソナルサポート」の町民の

利用、活用状況について伺います。 

（８）役場庁舎、職員、議員など、庁舎で新型コロナウイルスが発生したとして

も、地域の中核である役場業務を止めることはできません。ハード（役場庁

舎）、ソフト（職員、事務）を継続するための体制、備えは十分でしょうか。 

（９）今回の事態を総括し「長与町新型インフルエンザ等対策行動計画」を改定す

るか、新型感染症に対応する条例や計画を策定する必要があると考えますが、町

の見解を伺います。 

 


